
田中組の旧本社に

江戸時代から続く

一本のかりんの木

がありました。ふふ

丸は「家族愛」「お客

様第一主義」の象徴

と し て 生 ま れ た

キャラクターです!

　2023年 5月 23日（火）に
「新あすなろ福祉園改築工
事」の地鎮祭が執り行われ
ました。
　現在利用されている「あす
なろ福祉園」は、社会福祉法
人新潟地区手をつなぐ育成
会様が、廃校となった黒鳥小
学校を利用し運営していま
す。校舎は築46年が経過し
ているため老朽化により改
築することになりました。田
中組と新潟プレハブ工業様
の建設共同企業体で施工を
させていただきます。
　地鎮祭ではご利用者様も
参加され地鎮の儀や玉串奉
奠を行っていただきまし
た。10月末に竣工予定。無事
に完成するよう努めて参り
ます。

　こども食堂「ふれ愛食堂
五月晴れ」様にて駄菓子の
提供をさせていただきまし
た。3月末に開催した、ふふ
丸まつりinレジデンスガー
デンで餅まき用として用意
し、雨の影響で掴み取りに
急遽変更となり、余ってし
まった駄菓子。こども食堂
への寄付という形で地域の
方へお届けしました。「お好
きなだけどうぞ」とお声掛
けすると嬉しそうに選んで
いる姿を見ることができ、
こちらが嬉しくなりまし
た。

■ふれ愛食堂　五月晴れ
新潟市中央区二葉町「ゆいぽーと」で毎
月第 1・3・5 木曜日の午後 5時から弁当
配布
■こどものいばしょ応援プロジェクト
https://niigata-kodomo-ibasho.com/



TANAMAGAはSDGs達成に協力しています

環境整備▶7月13日 (木 )点検実施。同行はソリューショ
ン事業部B・建物管理部を予定しております。
7月誕生日▶石黒さん・山川さん・中上さん・樋口さん・
山際さん・石山さん。お誕生日おめでとうございます！　「経営計画書」は会社の経

営理念を共有するため、方
針や目標をまとめたルール
ブック。パートを含めた全
スタッフに貸与していま

す。会社の理念に沿うには
どんな行動を取るべきなの
か状況別に記載されてお
り、スタッフの教科書のよ
うな役割を担います。年齢

や背景が違う多様なスタッ
フの価値観を一つに合わせ
るために読み合わせを行
い、互いに理解するツール
としても使用しています。

TANAKA’S STAFF
Profile
1969年3月15日生まれ。新潟県
五泉市出身。2005年9月田中組
入社。

入社までの流れ
　前職は大学病院の教授秘書
をしていました。聞こえは良い
かもしれませんが、文書を作成
したり試験問題の清書、研究室
の小口現金の担当等をやって
いました。

現在の担当業務
　ソリューション事業部で賃
貸管理部門を担当していま

す。管理物件の入居募集から
退去まで、お客様の対応とオー
ナー様への報告や入居率を上
げるための提案等を行ってい
ます。

やりたいこと
　まだお嫁にいってない娘が
二人いるので、今のうちに家族
旅行にたくさん行きたいと
思っています。

環境整備半期振り返り＆計画作成
2019年12月に初めて計画作成を行い、今回で8回目。環境
整備に取り組み始めてから3年半が経過しました。新しい
推進担当として建設部の横山さんが発表されました。

健康診断100％！
6月は健康診断実施月。田中組ではスケジュール管理を行
い社員の実施率100％を目指しています。その他にも人間
ドック・婦人科健診の補助など行い、健康促進に取り組ん
でいます

　この度、新潟県様発注の
新潟ふるさと村エントラン
スドーム改修工事の施工を
担当させて頂きました。
　工事内容は、既存ガラス
パネル取替え、目地シール
打替え、FRPパネルの補修で
した。
　工種も少なく余裕を持っ
て工事に取り組めた事は良
かったと感じています。

　休日や祝日だけではな
く、平日でも来場者数が多
く安全には十分に注意して
作業を行いました。
　また、建物の形状がドー
ム状だった為、外部足場組
立の際は何度もパートナー
会社様と協議を重ね着手ま
でに時間が掛りましたが無
事に組み立てることができ
ました。その後の工程も問

題なく進められ竣工を迎え
る事が出来ました。

私が担当
しました

か？」その第一歩として印
刷ボタンを押す前に「本当
に紙である必要はあるの
か？」を考えてみてくださ
い。
　時代やお客様は常に変わ
り続けています。だから変
化しないことは「現状維持」
ではなく「衰退」だと考えて
います。新しいことを始め
るとき、不安や不満を感じ
るかもしれません。しかし
「これを始めることで、明日
が、1年後が、10年後が、今
より良くなるかも」そんな
ち ょ っ と し た 好 奇 心 に
“Positeve Change”し て 変
化を楽しんでください！

淘汰されていくとも感じて
います。チャットGPTやメ
タバースなど数年前では考
えられなかった技術が当然
のように使われています。
「常識」は勝手な思い込みで
あることが多い。同社では
紙を出すことが当たり前だ
という先入観を取り払い
ペーパーレス化に成功され
ていました。DX化は時代の
要請。改善し続けないと会
社は生き残っていけませ
ん。そして、生き残るには
チャレンジして振り返るス
ピードを上げ続ける事が肝
心！キーワードは「今のこ
のやり方、考え方で良い

　先日製造業の企業をベン
チマーク見学させていただ
きました。工場を増築せず
に同じ敷地内で機械を増や
して売上が2.5倍になった
そうです。「工場を広くしな
ければ生産量を増やせな
い」というのはいわゆる思
い込み。効率的にムダを無
くし生産性を上げることが
できるのだとわかりまし
た。成長を妨げるものは固
定概念。やってもいないの
に批判や不満をいうのは
もったいないと感じまし
た。
　またベンチマークを通じ
てITに対応できない会社は


